



### **40,5 milliards sont à justifier au ministère de la Santé publique.**

C'est ce que révèle le rapport publié par le ministère des finances au sujet de l'usage du fonds spécial de solidarité contre le coronavirus et ses répercussions sociales et économiques.

D'après le rapport de Louis Paul MOTAZE, 161 milliards ont également été mobilisés sur 180 milliards soit un taux de réalisation de 89,93%.

Un rapport qui intervient alors que celui de la chambre des comptes avait révélé des dérives dans l'utilisation des ressources de ce fonds spécial mis en place pour faire face à la pandémie.